

RN 22. 10. 83



Zufrieden mit dem Neubau zeigten sich Universitäts-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling (4.v.r.) und Oberbürgermeister Günter Samtlebe (2.v.r.). Foto: Beitz

Universität Dortmund weiht Anbau von Weiterbildungsstätte ein

Mehr Platz im Alfried-Krupp-Haus

Mit einer kleinen Eröffnungsfeier weihte die Universität Dortmund den neuen Anbau ihrer Weiterbildungsstätte „Haus Bommerholz“ in Wit- ten ein.

Zehn weitere Zim-

mer bietet der neue Komplex „Alfried-Krupp-Haus“ für Wissenschaftler, Studierende und Gäste aus aller Welt. Damit finden jetzt 50 Übernachtungsbesucher in 38 Räumen in der

Bildungsstätte Platz. Für die Kosten der Baumaßnahme spendete die Alfried-Krupp-Stiftung 350 000 DM.

Zur Eröffnung kamen das Rektorat der Universität Dort-

mund mit 16 Personen aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung, darunter auch Dortmunds Oberbürgermeister Günter Samtlebe und sein Wittener Kollege Klaus Lohmann.